



Zertifizierte Sitze im neuen Golf Sportsvan

Gute Fahrt mit ausgezeichneten Sitzen

Jens Löhn | AGR e. V.

Der neue Golf Sportsvan punktet mit einem geräumigen und variablen Interieur, modernsten Assistenzsystemen und vor allem: mit hervorragendem, AGR-geprüften Sitzkomfort.

Der Allrounder ergänzt als dritte Karosserievariante neben dem klassischen Golf und dem Golf Variant die Baureihe des Golf VII. Mit seinen ästhetischen Proportionen und dem scharf konturierten Design ist er einer der aufregendsten neuen Kompaktvans. Der hochwertige Innenraum ist sehr variabel konzipiert. Die dreisitzige Rücksitzbank lässt sich geteilt umklappen und separat um bis zu 180 mm in Längsrichtung verschieben. Wird die Ladefläche bis an die Lehnen der Vordersitze und unter das Dach genutzt, eröffnet sich ein maximales Volumen von über 1500 Litern.

Für Volkswagen spielt Gesundheit und Ergonomie im Fahrzeug eine wichtige Rolle, denn in Sachen Sitzkomfort steht der Sportsvan seinen Golf-Brüdern in nichts nach. Der AGR-Gütesiegel zertifizierte ergoActiv Sitz ist auch im Golf Sportsvan erhältlich. Der Sitz bietet ergonomischen Fahrkomfort und ermöglicht dem Fahrer eine 14-Wege-Verstellung in der Längsposition, der Sitzhöhe, der Sitz- und Lehnenneigung, der Oberschenkelauflage und der elektrisch einstellbaren Lordosenstütze. Für zusätzlichen Komfort sorgt die integrierte Massagefunktion, die verspannte Rückenmuskeln lockert und Nacken- und Schulterverspannungen löst.

Kontaktinformationen

Volkswagen AG
38436 Wolfsburg
☎ 0800/8655792436
🌐 www.volkswagen.de

